

Antrag Nr. 09-O-15-0013

CDU-Fraktion

Betreff:

Entwurfsplanung Baugebiet Breckenheimer Straße (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Das Stadtplanungsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob die vorliegende Entwurfsplanung für das Baugebiet nördlich der Breckenheimer Straße dergestalt erweitert werden kann, wie es der Plan vom 17.12.2007 vorsah. Es sollten die Flurstücke 75-79 mit hinzugenommen werden, um hier die geplante Rettungswache ansiedeln zu können. Das bekannte Problem der Kanalhöhe könnten für die Rettungswache durch eine Hebeanlage gelöst werden.

Weiterhin bitten wir zu prüfen, ob das Baugebiet über die nördliche Begrenzung (Feldweg) in den Bereich „Am Mühlweg“ hin erweitert werden kann.

Begründung:

Die Positionierung der Rettungswache innerhalb der Wohnbebauung ist keine gute Lösung, wogegen der Standort auf den Flurstücken 75-79 mit direkter Zufahrt zur Breckenheimer Straße für die problemlose Zu- / Abfahrt der Rettungsfahrzeuge besser geeignet ist und auch die Anwohner weniger stört.

Wiesbaden, 25.10.2009

Falk
Fraktionssprecher